

## NOTICIAS

---

**Monumento a Mateo Inurria.**—El día 25 de Septiembre se inauguró, en los Jardines públicos de Córdoba llamados de la Agricultura, un sencillo y artístico monumento dedicado al famoso escultor cordobés Mateo Inurria.

Un busto debido al cincel de uno de los discípulos predilectos de Inurria, don Adolfo Aznar Fusac, que se yergue sobre un artístico pedestal, obra del arquitecto don Teodoro Anasagasti, constituye el monumento que la ciudad de Córdoba eleva a la memoria de su ilustre hijo.

En el acto de la inauguración, al que asistió la viuda de Inurria, autoridades y elemento oficial y artistas y literatos de Córdoba, pronunció un breve discurso de entrega, en nombre de la comisión organizadora don Manuel Enríquez Barrios, quien recordó la formación y obra artística del inspirado escultor cordobés.

Aceptó el monumento el Alcalde de la ciudad, quien leyó unas cuartillas elogiosas a la memoria de Inurria, y terminó el acto con la lectura del acta de donación a la ciudad de Córdoba del artístico monumento conmemorativo.

